



Protokoll der Gemeindeversammlung am Sonntag, 19. März 2017, 12:40 – 13:50 Uhr im (Ort)

Vorbemerkung: Zum Zeitpunkt des in der Einladung im Gemeindebrief genannten Beginns der Gemeindeversammlung um 12:30 Uhr waren zu wenig stimmberechtigte Gemeindemitglieder (mind. 25) für eine Satzungsgemäße Gemeindeversammlung anwesend. Gemäß Punkt 4.2.5. und 4.2.6. der Gemeindeordnung wurde eine neue Gemeindeversammlung auf 12:40 Uhr am 19. März 2017 in den beiden letzten Gemeindebriefen angekündigt. Nach Punkt 4.2.6.1. der Gemeindeordnung ist dann auf jeden Fall die Beschlussfähigkeit gegeben, auch wenn weniger als 25 stimmberechtigte Mitglieder anwesend sind.

1. Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung

Christian Erhard begrüßte die Anwesenden Gemeindemitglieder und Gäste. Die Gemeindeversammlung wurde von Christian Erhard, dem Vorsitzenden des Gemeindegemeinderates, geleitet.

Die Beschlussfähigkeit wurde um 12.40 Uhr mit 18 stimmberechtigten Mitglieder festgestellt. Die Einladung zur Sitzung erfolgte vorschriftsmäßig. Die Beschlussfähigkeit war damit gewährleistet und es gab keine Einwände zur Tagesordnung.

2. Bestimmung des/der Protokollführer/in

Olav G. Hermansen wurde auf Vorschlag des Gemeindegemeinderates zum Protokollanten dieser Gemeindeversammlung gewählt.

3. Sammeln von Themen für Tagesordnungspunkt „Verschiedenes“

Es wurden keine weiteren Punkte für Verschiedenes vorgeschlagen.

4. Wahl zum Gemeindegemeinderat

Kurze Vorstellung der aktuellen Gemeindegemeinderatsmitglieder.

Die Amtszeit von Katharina Gemeinhardt und Annette Neuhauser endet dieses Jahr.

Katharina Gemeinhardt hat sich entschieden ihre Mitarbeit im Gemeindegemeinderat nicht fortzusetzen.

Annette Neuhauser kandidierte für eine Wiederwahl.

Da bei der Wahl 21 gültige Stimmzettel (plus 1 Briefwahlstimme) abgegeben wurden, musste erneut die Beschlussfähigkeit überprüft werden. Dabei wurden 21 stimmberechtigte Mitglieder gezählt, womit die Gültigkeit der Wahl bestätigt wurde.

Annette Neuhauser wurde mit 20 gültigen Stimmen von 22 abgegebenen Stimmen gewählt. Sie hat die Wahl angenommen.

5. Berichte

- Jahresbericht 2016

Pfarrer Sebastian Wilhelm hatte den Jahresbericht präsentiert. Der Jahresbericht 2016 lag der Versammlung in schriftlicher Form vor. Er hat folgende Punkte des Berichtes erläutert:

- Fünf konkrete Änderungen in der Liturgie ab 2017

- Die Weiterführung und Ergänzung von zwei unterschiedlichen Kollekten: für allgemeine kirchliche Zwecke und für die Arbeit in unserer eigenen Gemeinde
- Die Entwicklung eines breiten Angebot gegenüber den Kindern, von der Krabbelgruppe bis zur Jugendgruppe.

Schließlich wurde der amtierende Gemeindegemeinderat kurz vorgestellt und für seinen Einsatz bedankt.

- Bericht der Schatzmeisterin

Schatzmeisterin Christine Höffgen hat den Finanzbericht vorgetragen. Es sind wichtige Unterschiede zwischen den Zahlen der offiziellen Resultatrechenschaft und der Liquiditätsbilanz. Weil die Schwerpunkte der Einkommen der Kirche am Ende des Jahres sind (Kontingente, öffentliche Zuschüsse, Christkindmarkt) wird eine erhebliche Liquiditätsreserve benötigt.

Zum Thema Mitgliedsbeitrag wird der GKR während der nächsten Monate ein neues Konzept erarbeiten und einen ausführlichen Brief an die Mitglieder der Gemeinde schicken, in welchem dieses Thema erläutert wird.

- Bericht Bauausschuss

Christian Erhard, Mitglied des Bauausschusses, berichtete über durchgeführte Arbeiten 2016 und die geplanten Arbeiten 2017. Übrige Mitglieder des Bauausschusses sind Hauke Burkhardt, Ken Gemeinhardt, Andreas Pöge, Jochen Fandler und Pfarrer Sebastian Wilhelm. Während des Jahres 2016 wurden unter anderem folgende Maßnahmen durchgeführt:

- Neue Brandmeldungsanlage
- Neue Heizungsumwälzpumpe
- Neue Spüle inkl. Unterbau und Fußboden in der Küche
- Neuer Internetanbieter

6. Entlastung des Gemeindegemeinderates

Ein Antrag wird hier gestellt um den Gemeindegemeinderat zu entlasten. Dieser wurde mit 8 Enthaltungen angenommen.

7. Verschiedenes

Hierzu gab es keine Punkte.

Christian Erhard beendet die Gemeindeversammlung mit einem Dank für die Mitarbeit und Teilnahme an alle Anwesenden.

Verleihung des Gemeindepreises

Der Gemeindepreis 2017 wurde von Pfarrer Sebastian Wilhelm an die folgenden Personen verliehen:

- Ken Gemeinhardt
- Michael Stöcker

Protokollant

Vorsitzender des Gemeindegemeinderates